
Un pour tous, tous pour un !
« Un pour tous, tous pour un », la 
devise nationale, inscrite sous la 
coupole fédérale, s’applique bien au 
projet Laténa. Nos quatre communes 
– dont certaines sont déjà issues de 
fusions – ont des identités fortes et 
les villages qui les composent aussi. 
Avec Laténa, cela ne changera pas. 
On le voit à l’exemple d’autres fu-
sions réussies, comme Milvignes, La 

Grande Béroche, Val-de-Ruz, Val-de-Travers, il est possible de 
préserver les identités, traditions et manifestations locales tout 
en renforçant les compétences et l’influence de la commune en 
visant une meilleure taille critique. 
Un pour tous, tous pour un. Je vote oui le 26 novembre !

Renoncer à la fusion le 26 no-
vembre repoussera le dossier 
« fusion » de 8 à 12 ans. 
Plus de 5 ans de travail pour ar-
river à ce vote du 26 novembre. 
Que de séances, de discussions 
nourries, d’ajustements, de pro-
cès-verbaux saisis, de dénomi-
nateurs communs trouvés, de 
documents rédigés. Le projet est 
solide. Ceux qui exigent la per-

fection, ne réalisent pas l’exigence d’un tel travail... surtout en 
matière de rapports politiques, personnels et intercommunaux. 
Un constat unanime se dégage: nos communes doivent s’adapter 
aux nouvelles tendances et aux dures réalités. La fusion consti-
tue une formidable opportunité pour répondre à ce besoin. Y 
renoncer le 26 novembre démobilisera encore plus le personnel 
politique et repoussera le dossier «fusion» de 8 à 12 ans. Et là, 
nous n’aurons plus le choix. Pensons à nous et aux nouvelles 
générations... 
Fonçons! Oui à la fusion.

Laténa, une professionnalisation des autorités communales 
pour pérenniser notre avenir.
La gestion d’une commune devient de plus en plus complexe, 
il est nécessaire de mettre en place des structures adaptées. 
Ne nous arrêtons pas à une vue à court terme, mais planifions 
l’avenir pour nos enfants. Nos communes peinent à recruter 
des Conseillers communaux, prêts à consacrer une partie de 
leur vie professionnelle pour gérer les projets de plus en plus 
ardus et conduire la commune, comme on pourrait s’y attendre, 
dans la bonne direction. Cette fusion devrait offrir une stabilité 
économique, une évolution urbanistique adaptée et cohérente 
ainsi qu’une vision globale plus efficiente. Augmenter le taux 

d’activité des Conseillers communaux (80%) va dans ce sens. Désormais, ils disposeront de 
plus de temps pour conduire la commune, gérer le personnel, traiter avec les fournisseurs, 
interagir avec les exécutifs des autres communes ainsi qu’avec les Services de l’Etat.
Rassembler pour mieux gérer, un slogan mais certainement une réalité.

Le 26 novembre, il faut aller voter !
Je « roule » pour Laténa parce que ce projet offre de nom-
breuses opportunités pour notre région. Certaines et certains 
sont du même avis que moi et partent du principe que l’accep-
tation du projet tient de l’évidence… et ils n’iront pas voter !!! 
Avec ce renoncement, ils font courir le risque au projet Laténa 
de capoter. 
D’où, mon appel à elles et à eux: allez voter, sinon vous laisse-
rez les opposants décider à votre place.

Osons la fusion d’au-
jourd’hui pour la jeunesse 
de demain !
L’identité de chaque vil-
lage sera conservée. Nos 
villages s’appelleront tou-
jours Saint-Blaise, Hau-
terive, Enges, Marin, Epa-
gnier, Thielle et Wavre. Nos 
adresses postales reste-
ront inchangées. 
Quant aux habitantes et 

habitants de la Commune de Laténa, elles et ils savou-
reront toujours les vins d’Hauterive, de Saint-Blaise et 
de la Tène à la Fête des Vents d’Enges, manifestation 
qui subsistera après la fusion, comme c’est mentionné 
dans la convention de fusion !

A 10 jours de la votation, cinq personnalités d’Enges, 
d’Hauterive, de La Tène et de Saint-Blaise nous font part 
de leurs convictions sur les plus-values de la fusion.

En route pour Laténa
Pourquoi ils disent OUI à Laténa
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